

Actualmente la innovación tecnológica junto con la globalización se ha convertido en un factor impulsor de la calidad del servicio al cliente y la competitividad organizacional. El sector empresarial busca competir, innovar y ser autogestivo ¿Nuestra principal meta? Formar profesionales con una amplia variedad de habilidades, alto nivel académico, multidisciplinarios y comprometidos con la tecnología.

¿Por qué nos interesa la Maestría en **GESTIÓN DE LA INNOVACIÓN TECNOLÓGICA**?



PERFIL DEL ASPIRANTE

Si te interesa la creación de negocios y la tecnología, innovando y buscando competitividad, la Maestría en Gestión de la Innovación Tecnológica está hecha para ti. Si te desempeñas dentro de actividades administrativas, comercio; te gusta la tecnología como instrumento para la organización y la comunicación, tienes un lugar con nosotros.

CAMPO LABORAL

Te podrás desempeñar en toda organización interesada en desarrollar, gestionar e implementar propuestas de innovación pertinentes en negocios de base tecnológica.

Por qué debo considerar la IBERO LEÓN?

Porque contamos con un programa integral que fusiona conocimientos técnicos relacionados a la ingeniería, a la administración y al desarrollo de negocios.

Porque valoramos la innovación sustentable que respeta las dinámicas organizacionales al mismo tiempo que promueve la creatividad.

Podrás desarrollar habilidades de emprendimiento con una perspectiva global, aplicables a tu propia empresa o al fortalecimiento de los proyectos de organizaciones privadas de base tecnológica.

En la Ibero León, contamos con un Parque Tecnológico, cuya función es apoyar el desarrollo de proyectos, con asesoría continua, además de gestionar por medio de la Oficina de Transferencia de nuestra misma universidad, la obtención de fondos para impulsar su crecimiento.

AL EGRESAR

Desarrollas e implementas propuestas de innovación sustentables desde la creatividad. Te apropias de herramientas tecnológicas para contribuir a la competitividad de las organizaciones.

Logras identificar mercados objetivos para desarrollar satisfacción de necesidades con una correcta gestión de los recursos disponibles.

Reconoces y gestionas eficientemente los elementos que conforman una organización.

Motivas el desarrollo y crecimiento empresarial con responsabilidad social.

Desarrollas propuestas que son éticas, sustentables y pertinentes en la creación de nuevos negocios, haciendo uso de la tecnología para la obtención de soluciones a problemas específicos, tanto de las organizaciones como de la sociedad.

LA IBERO

Somos una universidad con más de 75 años de experiencia en la educación superior en México, y con más de 40 años en la Región Bajío, con un modelo propio de inspiración cristiana y jesuita, y una tradición educativa de 500 años, heredada de San Ignacio de Lovola.

En el 2010 la Ibero León recibió la constancia que la acredita como "Institución de Excelencia Académica" lo que certifica que la Universidad cuenta con los estándares que nos permiten brindar una educación de calidad a nivel nacional e internacional. Mantener este distintivo ha sido nuestro compromiso.

Pertenecemos al Sistema Universitario Jesuita (SUJ), constituido por 8 universidades en México, a la Red de Universidades jesuitas en EE.UU. y Canadá (AJCU), a la Red de Universidades Confiadas a la Compañía de Jesús en América Latina (AUSJAL).

Somos parte de la red universitaria más grande del mundo, con más de 200 universidades jesuitas en los cinco continentes.

CÓMO PENSAMOS

Formamos en un ambiente de libertad y diálogo, con la excelencia académica como compromiso; en comunicación constante con la sociedad; la preferencia de servir a las y los menos favorecidos, y preocupación por la justicia social.

Nuestra autoexigencia, constante innovación y medición de la calidad son los elementos que nos dan el valor de la excelencia y el prestigio que nos sigue dando frutos.

Hoy más que nunca, necesitamos hombres y mujeres creativos, críticos, libres y solidarios, capaces para los demás.

PLAN DE ESTUDIOS:

El programa tiene una duración de dos años, con sesiones semanales en viernes y sábado. Las asignaturas que integran el Plan de Estudios son:

PRIMER SEMESTRE

- Análisis del Entorno Regional, Nacional e Internacional
- · Análisis Estratégico de la Tecnología
- · Creatividad e Innovación Tecnológica
- Pensamiento y Administración Estratégica

SEGUNDO SEMESTRE

- · Responsabilidad Social de la Empresa
- Oportunidades de Negocio
- · Innovación y Tecnología
- Marco Legal de la Empresa Tecnológica

VERANO I

- Finanzas Corporativas
- · Vinculación para la Innovación

TERCER SEMESTRE

- · Administración Financiera
- Estrategias en Dirección de Mercadotecnia
- Administración de Proyectos
- Desarrollo y Transferencia del Conocimiento

CUARTO SEMESTRE

- Optativa I
- Seminario de Desarrollo de Negocios
- · Proyecto de Innovación
- Optativa II

VERANO II

Desarrollo de Habilidades Directivas



WWW.IBEROLEON.MX

PROMOCION.POSGRADOS@IBEROLEON.EDU.MX Tel: (477) 7100 600 Ext. 1104/2009 BLVD. Jorge Vértiz Campero 1640 col. Cañada De Alfaro CP 37238 León, Guanajuato